

gemeinsam
kenntnisse mit dem Untersuchungsorgan zusammenzu-
fassen und uns in schriftlicher Form mitzuteilen,
welche Problemkreise bzw. Probleme einer Neure-
gelung bedürfen.

Auf der Kreisparteiaktivtagung wurde von Genossen
Minister die Forderung erneuert, die offensive
Friedens- und Dialogpolitik unserer Partei
maximal zu unterstützen.

Erfreulich ist, daß die Leiter ihrer persönlichen
Verantwortung immer besser gerecht wurden und es
zunehmend ^{wirksamer} verstanden haben, den Vollzug der
Untersuchungshaft an Ausländern, insbesondere an
Bürgern der BRD und Bürgern aus Berlin(West) als
politisch-operative Schwerpunktaufgabe anforde-
rungsgerecht zu gewährleisten.

Ausschlaggebend dafür war die sach- und auf-
gabenbezogenere Anleitung der mit dem Ausländer-
vollzug beauftragten Angehörigen.

Sie haben die politische Bedeutung der konse-
quenten Durchsetzung der Befehle und Weisungen
erkannt.